



## El presidente de la Cámara acepta dialogar con Adán López

ENRIQUE MÉNDEZ Y  
GEORGINA SALDIERNA

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, aceptó dialogar con el secretario de Gobernación (SG), Adán Augusto López. Dijo esperar que dicho encuentro conduzca a que finalmente pueda entrevistarse con el jefe del Ejecutivo federal para presentarle un plan claro, consistente y diferente a lo que se ha discutido hasta la fecha contra la inseguridad.

"Intento hacer una propuesta integral que vaya al fondo del problema, porque no se trata sólo de prorrogar (la presencia del Ejército en las calles); el asunto es cómo se hace, bajo qué términos y condiciones", expuso el panista.

Frente a las críticas que generó el hecho de que el presidente Andrés Manuel López Obrador lo remitiera con el titular de la SG, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, subrayó que la relación entre los poderes Legislativo y Ejecutivo se da por medio de la Secretaría de Gobernación. "Lo que está haciendo el mandatario es apegarse a lo que establece la Ley de la Administración Pública", puntualizó.

Por otra parte, dio a conocer que las fallas en Internet registradas el miércoles en San Lázaro se debieron a un accidente automovilístico que afectó la fibra óptica.

Creel recordó que como titular de Gobernación en el sexenio de Vicente Fox participó en el gabinete de seguridad, y se lograron los índices más bajos de homicidios.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

11

30/09/2022

LEGISLATIVO